

Polsek Cidahu Hadiri Tabligh Akbar Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW di Kecamatan Cidolog

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 3, 2024 - 12:13



Polsek Cidahu Hadiri Tabligh Akbar Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW di Kecamatan Cidolog

Dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, kegiatan Tabligh Akbar diselenggarakan pada Rabu malam, 2 Oktober 2024, di Halaman Masjid Agung Nurul Islam, Desa Cidolog, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi.

Acara dimulai sekitar pukul 20.00 WIB dan dihadiri oleh sekitar 100 orang.

Kegiatan ini dipimpin oleh Sdr. Jaenudin selaku Ketua Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Nurul Islam. Turut hadir dalam acara tersebut Sekretaris Kecamatan Cidolog, Sdr. Encep Muharam, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, BRIPDA Ramadan dan BRIPDA Fadillah, serta sejumlah tokoh masyarakat dan agama.

Susunan acara Tabligh Akbar meliputi berbagai kegiatan yang menarik, seperti penampilan Qosidah Nurul Islam, pemeriksaan kesehatan, tabuh dulag Al-Huda, dan penyambutan Dongdang. Selain itu, acara dilanjutkan dengan pembukaan, tawasul, sambutan-sambutan, Maulid Berjanji, penampilan Qori, Tabligul Islamiyah, serta diakhiri dengan doa dan penutupan.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten memberikan imbauan kepada warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan guna mencegah terjadinya kejahatan, seperti pencurian dan perampokan. Ia juga mengingatkan para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk bersiap menghadapi potensi bencana yang mungkin terjadi, baik yang disebabkan oleh faktor alam maupun ulah manusia, agar dapat mengantisipasi dan mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Hingga saat ini, kegiatan Tabligh Akbar berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan kerukunan di lingkungan sekitar.